



七尾中学校 学校だより

七尾の丘

校訓 「感 考 行」



マスコット“七尾”(ななう)

第10号
令和7年12月23日
廿日市市平良二丁目2-34

TEL:0829-32-8200

つながれ！新生徒会執行部始動！



立会演説会の様子

12月8日に七尾中学校新生徒会執行部を立てるための生徒会役員選挙が執行され、12日には生徒会執行部を組閣するための委員長候補者演説会がありました。

22日に旧生徒会役員修了式が行われ、この日から七尾中学校生徒会新執行部が始動しました。

旧執行部役員から新執行部役員への引継ぎも行われ、先輩から後輩へ思いまでしっかりとつなげていました。

次は、新執行部のみなさんが、七尾中全校生徒をしっかりとつなげ、生徒一人ひとりが主役となる七尾中学校にしていってください。

最後に、これまで七尾中学校を引っ張ってきてくれた令和7年度の生徒会執行部のみなさん、おつかれさまでした。これからも、後輩たちのことを見守り続けてくださいね。

【新旧生徒会執行部の紹介】

	旧	新		旧	新
生徒会長	松島 咲來	河本 玲志	文化委員長	百崎 夢香	中植 奏歩
副会長	徳永 遥暖	原田 将伍	図書委員長	中久保 蓮斗	池田 有那
副会長	河本 玲志	立畠 生也	保健委員長	草場 日那	赤堀 紗都
庶務	上野谷 希泉	藤井 心香	給食委員長	山根 凛音	中本 結菜
庶務	濱崎 加愛	香川 溫	体育委員長	濱井 淳介	末岡 叶太
学級委員長	河本 瑶介	河野 咲織	美化委員長	東方田 莉子	福田 莉子



新執行部のメンバー



引継ぎ会の様子

生命(いのち)の安全教育

生命(いのち)の安全教育とは、生命の尊さを学び、性暴力の根底にある誤った認識や行動、また、性暴力が及ぼす影響などを正しく理解した上で、生命を大切にする考え方や、自分や相手、一人一人を尊重する態度等を発達段階に応じて身に付けることを目指すものです。

七尾中学校では、「みんなの助産所」から助産師の小林まりあ先生をお招きし、3年生へ講義をしていただきました。以前の授業で学習した「人間のからだ」「プライベートパート」「境界線(バウンダリー)」「性的同意」などの内容について専門的立場から詳しく説明をしてもらいました。



生徒たちは、先生のお話をメモを取りながら自分事として真剣に聞くことができました。生徒の感想には、「命が誕生することは当たり前ではなく、偉大なことであり、親に感謝しようと思った。」「性について知ることは、命と人権を守ることに繋がることだと思った。」「自分の行動に責任を持ち、自分の気持ちを大切にていきたい。」などあり、講義内容を一生懸命に考え、感じることができました。



これから中学校を巣立ち、それぞれ新たな環境で生きていく彼らが、“自分も相手も大切にできる関係”を築いてくれることを願っています。

地域のみなさんに喜んでいただきました！

10月の学校だよりで紹介したように、七尾中学校では地域の方の協力を得ながら開墾した学校園でさまざまな作物を育てています。

今回、大根がたくさん採れたため、学校運営協議会で紹介していただいた「串戸ワイワイ土曜朝市」で、コミュニティの方に販売していただきました。1本100円で販売した大根が、売れるかどうか生徒も先生もドキドキしていましたが、20本全て完売しました。

串戸市民センターの迫所長さんからは、「子どもが育てた大根だから、みんな喜んで買ってくださったよ。」と嬉しい話を聞かせていただきました。

これからも、地域と連携したリアルな教育にたくさん取り組んでいきたいと思いますので、地域の皆様、その時はどうぞよろしくお願ひいたします。



お知らせ

- 1, 2学年で試行したチーム担任制についてですが、現在、保護者アンケートを実施中です。詳しくは、totoruの12月15日付け配信をご確認いただき、12月23日までにご協力お願ひいたします。
- 明日から、子どもたちは楽しみの多い冬休みに入ります。終業式でも話しましたが、1月7日の始業式にみんなが元気にもどってきてくれることが、一番の願いです。

冬休み期間中は、平日の8:10～16:45の間は電話対応ができますが、時間外や学校閉庁期間（12/27～1/4）に緊急の連絡が必要な場合は、廿日市市役所（代表）0829-20-0001に電話をして、七尾中学校からの折り返し電話を依頼してください。

皆様には、本年も大変お世話になりました。来年も引き続き、どうぞよろしくお願ひいたします。